

Madame Raymonde **Colliard** et Monsieur Jean-Robert **Meylan**, à Lausanne;
Madame Fernande **Wittlin**, ses enfants et petits-enfants,
et Monsieur Patrick **Bovet**, à Bussigny et Crissier;
Monsieur Jacques **Colliard**, à Ecublens, ses enfants et petits-enfants,
et Madame Josiane **Prade**;
Monsieur et Madame Roger et Béatrice **Colliard-Manetsch**,
à La Conversion-sur-Lutry, leurs enfants et leurs petites-filles, à Ecublens;
ainsi que les familles **Zuchuat, Egger, Christeler, Vouillamoz, Deladoey,**
Wicht, Héritier, Monnier, parentes et amies,
ont le chagrin de faire part du décès de

Monsieur Raymond COLLIARD

leur très cher papa, beau-papa, grand-papa, arrière-grand-papa, oncle,
parent et ami, enlevé à leur tendre affection le 17 novembre 2010,
à l'âge de 91 ans.

Un recueillement musical aura lieu en la chapelle A du Centre funéraire
de Montoie, à Lausanne, le lundi 22 novembre, à 14 h 30, suivi de
l'incinération.

Honneurs à l'issue de la cérémonie.

Le défunt repose au Centre funéraire de Montoie, 1007 Lausanne.

Domicile de la famille: route de Genève 77 B, 1004 **Lausanne**.

Un chaleureux merci est adressé au personnel de l'EMS Bois-Gentil, plus
particulièrement à celui du 3e étage, pour son dévouement, sa
gentillesse et son accompagnement envers notre papa et nous-mêmes.

En lieu et place de fleurs, un don peut être versé à l'EMS Bois-Gentil,
1018 Lausanne, sur le CCP 10-5858-9, mention «Raymond Colliard».

*«La vieillesse est comparable à l'ascension d'une montagne.
Plus vous montez, plus vous êtes fatigués et hors d'haleine,
mais combien votre vision s'est élargie!»*

Cet avis tient lieu de faire-part.